

Bürgerinnen und Bürger für unser Familienpatenteam in Greiling,
Reichersbeuern, Sachsenkam, Lenggries, Wackersberg, Gaißach und der
Jachenau gesucht

Anna ist nun bereits schon seit 4 Jahren im Einsatz für die Familienpaten und betreut bereits ihre zweite Familie. Auf die Frage was sie dazu bewegt hat sich in ihrer aktiven Berufszeit zusätzlich noch ehrenamtlich tätig zu sein, beantwortet sie mit: „die Familien und die Kinder geben so viel an Wertschätzung und Dankbarkeit zurück. Das ist unbezahlbar. Es ist toll, die kleinen und großen Fortschritte von Mal zu Mal zu beobachten.“ Durch die längere Begleitung der Familien entsteht ein vertrautes und familiäres Verhältnis, das von beiden Seiten als sehr bereichernd erlebt wird. Momentan unterstützt sie eine alleinerziehende Mutter mit zwei kleinen Kindern. Die Mutter hat selbst keinen familiären Anschluss vor Ort und freut sich über den Zugewinn der Familienpatin. Sich einfach mal nur auf ein Kind konzentrieren zu können oder sogar ein bis zwei Stunden für sich zu haben, ist ein echter Glücksfall, berichtet die Mutter.

Das ist nur eine Situation von vielen in denen Familienpaten zum Einsatz kommen können. Die Geburt eines Kindes, unvorhersehbare Lebenslagen, eine Trennung oder ähnliches sind weitere Beispiele in denen eine unterstützende Hand viel helfen und bewirken kann. Sei es durch die Zeit oder die Erfahrung, die ein/e Pate/Patin miteinbringt. Der zeitliche Rahmen umfasst in der Regel ein bis zwei Stunden in der Woche und wird max. auf ein Jahr festgelegt. In diesem zeitlichen Rahmen ist es das Ziel, die Familien dahingehend zu unterstützen, wieder in ihre eigene Kraft zurück zu finden.

Im Moment bekommen wir mehr Anfragen nach Patenschaften als wir abdecken können. Daher sind wir auf der Suche nach Verstärkung für unser Patenteam. Wenn wir ihr Interesse wecken konnten und Sie Freude im Umgang mit Familien und ihren Kindern haben, dann können Sie sich gern zu einem unverbindlichen Informationsgespräch an Frau Birgit Armbruster, Diakonie Jugendhilfe Oberbayern, 0178 8191589 oder familienpaten-sued@jh-obb.de wenden. Auch Menschen, die Ihre Erfahrungen aus dem Beruf an eine Schülerin oder einen Schüler weitergeben, die gut vorlesen oder mit Kindern spielen können, sind im Familienpaten-Team herzlich willkommen.